
Der Vorsitzende Abg. Donix berichtete, dass der interfraktionelle Arbeitskreis 
eingerichtet wurde und bereits 3 Mal getagt habe. Er verwies auf die in der Vorlage 
unter a) bis d) erreichten Ergebnisse.  
Abg. Feilen bedankte sich für geleistete Arbeit; Abg. Recki würdigte ebenfalls die gute 
Arbeit der interfraktionellen Arbeitsgruppe. Sie bat darum, den Termin für die erste 
Zusammenkunft des Inklusionsfachbeirates konkreter zu fassen. Dieser solle im Januar 
2014 statt finden. 
Daraufhin fasste der Beschluss folgenden Beschluss: 
 


